

## **EN CALUROSO RECIBIMIENTO DECLARAN HIJO PREDILECTO DE MADRE DE DIOS A FLAMANTE MINISTRO DE JUSTICIA EDUARDO SALHUANA**

Autoridades le entregan la medalla de la ciudad en vibrante ceremonia realizada en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Tambopata

Puerto Maldonado.- Un caluroso recibimiento al ritmo de banda de músicos y una nutrida caravana de vehículos tuvo el mediodía de hoy el congresista Eduardo Salhuana Cavides (PP), tras su nombramiento como Ministro de Estado en la cartera de Justicia, constituyéndose en el primer madreñosense en ocupar tan alto cargo en la historia de esta región bifronteriza.

Los pobladores portaban pancartas alusivas a su designación. El Dr. Salhuana llegó al aeropuerto Padre José Aldamis de esta ciudad selvática, aproximadamente a las 11:00 horas, siendo vitoreado y acompañado de una caravana de vehículos y la población hacia la Plaza de Armas, donde a pocos metros se ubica el Palacio Municipal de Tambopata.

En ceremonia realizada en el auditorio municipal, las autoridades locales y regionales le tributaron un sincero homenaje. El alcalde de la ciudad, Dr. Eduardo Zavala Cancho mediante resolución municipal lo declaró hijo predilecto y le entregó la medalla de la ciudad al titular del sector Justicia, Eduardo Salhuana, quien es el único representante de Madre de Dios en el Congreso.

Asimismo, participaron las autoridades del Gobierno Regional, encabezado por el prof. José del Maestro, miembros de la Corte Superior de Justicia, Prefectura, Ministerio Público, alcaldes provinciales, distritales, líderes políticos y organizaciones de base, entre otros.

La regidora de Tambopata, Marlene Chávez destacó las cualidades profesionales del ministro Eduardo Salhuana y le deseó éxitos en su nueva tarea al frente del sector Justicia.

Lima, 05 de marzo de 2005